

各地で支部総会を開催

◆館山支部（川村 嶽支部長）

5月14日（土）、市内館山カントリークラブにおいて正会員31名が参加。27年支部事業報告等について承認。引き続き、支部会員、地元O.B会（館空会）会員及び海自第21航空群群司令以下隊員20名を含む80名が参加して、防衛講話を実施。

㈱アスカ代表取締役丸淳一氏を講師に招き、演題「人の心は美しいか・歴史の真実」で講師の著書「尖閣諸島問題と集団的自衛権を考える・誰がこの国を守るのか」に基く講話を1時間にわたり聴いた。懇親会も防衛講話参加者で実施、親睦を深めた。

◆夷隅支部（高橋清三支部長）

6月11日（土）、支部総会を大原台自治会館小会議室にて午前11時から12時まで7名が参加して開催、防災ボランティア登録等について話し合った。昼食・懇談後、5名をもつて「沖風」観音像の清掃と周辺の草刈り・樹木伐採を行った。少々暑い中、心地いい汗を流した。観音像台地からの眺めは、大きくなつた樹木を伐採した事で大変素晴らしいものとなつた。

◆千葉美浜支部（首藤敏明支部長）

5月22日（日）、稻毛海岸駅前の「エルシオ」内若潮において正会員13名、特別会員4名の17名が参加。27度事業・会計報告等を承認。引続き懇親会では、特別会員の白井正一県議、米持克彦市議、松坂吉則市議、田沼隆志前衆議院議員を来賓に迎え祝辞を頂いた後、参加者全員の近況報告、懇談で大いに盛り上がつた。

◆山武東金支部（若梅友男支部長）

6月26日（日）、東金市中央公民館で正会員25名が参加して27事業報告等を承認した後、引き続き同所においてNPO法人孫子経営塾塾長前原清隆

氏を講師に迎え、講演会を行い特別会員、自衛協力会員、防衛関係団体会員、現役自衛官など47名が聴講した。氏は、「歴史戦への対応で日本を取り戻そう」と題し、ボツダム宣言の受託と降伏文書への調印、占領下の日本で何が行われたか、敗因の一端と歴史観などについて詳細な事実を紹介。未だ戦後は終わらず新たな歴史戦に立ち向かえ、日本を取り戻そうと訴えた。懇親会は、市内宴会場において前原塾長、阿井県議会議員、森衆議院議員秘書、石井参議院議員秘書など11名の来賓に三宅空挺団第8中隊長、安田千葉地本成田事務所長の現役を含む36名が参加し、懇親を深めた。

◆千葉緑支部（林 征二郎支部長）

5月21日（土）、区内において隣接支部の服部千葉若葉支部幹事を含む8名が参加。27活動報告等を承認した。本年度は、区内の慰靈顕彰施設及び当該施設に係る行事等の調査・把握、緑支部存在の広報、特別会員の勧誘及び年2回の懇親会の開催に積極的に取り組むこととした。

◆安房支部（三好文雄支部長）

6月18日（土）、鴨川クランドホテルにおいて特別会員の勧誘及び年2回の懇親会の開催に積極的に取り組むこととした。懇親会は、塩岡航友会30周年記念祝賀会との合同実施で関係者を含め、135名での開催となった。

◆印西支部（津村隆尋支部長）

6月25日（土）、印西市文化ホールにおいて特別会員4名（白須賀衆議院議員秘書竹脇亮太氏、滝田敏幸県議、小川義人市議、中村俊介市議）、来賓2名（下総教育航空群司令 寺尾1海佐、空挺団1普通科大隊2中隊長橋本3陸佐）、正会員14名が参加。國歌斉唱に続き、隊友会歌を齊唱し、意気盛んなところを示した。意見交換会では、寺尾司令と橋本中隊長に挨拶を頂いた後、参加者全員が近況報告や国

◆市原支部（秋重親雄支部長）

6月29日（日）、昨年同様、支部長居住のマンションにおいて、支部会員16名が参加。27事業報告等算用、献吟奉納も実施され、同会の代表として県隊友会浦安支部会員の嶋田攻成氏（浦安市入船在住）も参加した。8月15日は同場所の清掃作業及び略式ながら慰靈が行われ、参加した。

◆佐倉支部（佐倉支那）

8月15日（月）、10時から市内の柴崎神社で天候が心配されたが、慰靈祭開始の16時は雨も止み、涼しい中での慰靈祭となつた。式は松崎秀樹浦安市長をはじめ、多数の来賓が参列され、市内「清瀧神社」の神主の祭事により厳粛に行われた。「浦安詩吟の会」による、献吟奉納も実施され、同会の代表として県隊友会浦安支部会員の嶋田攻成氏（浦安市入船在住）も参加した。8月15日は同場所の清掃作業及び略式ながら慰靈が行われ、参加した。

◆我孫子市忠魂碑の挙式（慰靈祭）

8月24日（水）、10時から市内の柴崎神社で講習など開いてもらえるかも知れません。形は違いますが、日本の国土を守るという意味で、有志の方々が活動できる日が来ました幸いです。※連絡先 〒285-0004 佐倉市岩名84-1 電話090-3087-3819

内外情勢などに関する持論を発表し、盛り上がった。最後は寺尾司令のハーモニカ演奏で終了した。

◆東葛地区支部連合会（曹嶺尉史連合会長）

6月12日（日）、松戸駐屯地内で正会員48名が参加。27事業報告等を承認後、需品学校副校長重信勝利1陸佐を講師に招き、「最近の国内外情勢とこれからの自衛隊」と題する講話を聴講。懇親会は、講師に加え需品学校長兼ねて松戸駐屯地司令和田良作陸将補、第2高射特科群長権新吾1陸佐、関東補給処松戸支處鳩守一志1陸佐、本郷谷松戸市長、清水鍊ヶ谷市長、渡辺博道・齋藤健・白須賀貴樹各衆議院議員、櫻田義孝衆議院議員代理、小沢松戸市議、上橋柏市議、甲斐我孫子市議などを来賓に迎えて実施。

◆沿南支部（溝蘭哈爾男支部長）

6月19日（日）、柏市内「海鷗荘」において正会員26名が参加。27活動報告等を承認した後、千葉県議会議員の浜田穂積氏を講師に迎え、講演会を行つた。浜田議員は、安政6年旧沼南町の鷺野谷生まれ「沼南の偉人」山崎弁榮（べんねい）上人についてお話をされた。上人は、世間一般では、あまり有名ではないが、立派な本も多数出ている偉人である。

◆長生支部（森本澄男支部長）

6月24日（日）、11時から、あねがさき口イヤルホン議、岡泉市原市議及び松野博一文部科学大臣代所長を来賓に迎え実施。

◆市原支部（秋重親雄支部長）

8月6日（土）、茂原駅横の居酒屋において5名が参加して、久々に支部懇親会を実施。今回、参加人数は少なめだったが、今後も支部会員に声を掛け、徐々に親睦の輪を広げて行きたい。次回の懇親会は、新年会を予定。

◆市原支部（秋重親雄支部長）

7月24日（日）、11時から、あねがさき口イヤルホン議、岡泉市原市議及び松野博一文部科学大臣代所長を来賓に迎え実施。

◆市原支部（秋重親雄支部長）

8月6日（土）、茂原駅横の居酒屋において5名が参加して、久々に支部懇親会を実施。今回、参加人数は少なめだったが、今後も支部会員に声を掛け、徐々に親睦の輪を広げて行きたい。次回の懇親会は、新年会を予定。

◆市原支部（秋重親雄支部長）

7月24日（日）、11時から、あねがさき口イヤルホン議、岡泉市原市議及び松野博一文部科学大臣代所長を来賓に迎え実施。

◆市原支部（秋重親雄支部長）

8月6日（土）、茂原駅横の居酒屋において5名が参加して、久々に支部懇親会を実施。今回、参加人数は少なめだったが、今後も支部会員に声を掛け、徐々に親睦の輪を広げて行きたい。次回の懇親会は、新年会を予定。

◆市原支部（秋重親雄支部長）

7月24日（日）、11時から、あねがさき口イヤルホン議、岡泉市原市議及び松野博一文部科学大臣代所長を来賓に迎え実施。

◆市原支部（秋重親雄支部長）

8月6日（土）、茂原駅横の居酒屋において5名が参加して、久々に支部懇親会を実施。今回、参加人数は少なめだったが、今後も支部会員に声を掛け、徐々に親睦の輪を広げて行きたい。次回の懇親会は、新年会を予定。

◆市原支部（秋重親雄支部長）

7月24日（日）、11時から、あねがさき口イヤルホン議、岡泉市原市議及び松野博一文部科学大臣代所長を来賓に迎え実施。

◆市原支部（秋重親雄支部長）

8月6日（土）、茂原駅横の居酒屋において5名が参加して、久々に支部懇親会を実施。今回、参加人数は少なめだったが、今後も支部会員に声を掛け、徐々に親睦の輪を広げて行きたい。次回の懇親会は、新年会を予定。

◆市原支部（秋重親雄支部長）

8月6日（土）、茂原駅横の居酒屋において5名が参加して、久々に支部懇親会を実施。今回、参加人数は少なめだったが、今後も支部会員に声を掛け、徐々に親睦の輪を広げて行きたい。次回の懇親会は、新年会を予定。



松戸市慰靈祭 松戸駐屯地司令代理横川1陸佐献花



浦安市 みたま祭り



久々に懇親会を開催（上：千葉緑支部、下：長生支部）



前原清隆氏講演（山武東金支部）



白須賀貴樹衆議院議員も会員と懇談（沼南支部）